



# み は ら っ こ 美 原 っ 子

11月特別号  
11月19日

〈学校教育目標〉 自ら学び 心豊かでたくましい子どもの育成  
考える子（かしこく） 思いやりのある子（やさしく） 元気な子（たくましく）

校長 生野 元

## 音楽会、ありがとうございました

昨日、校内を歩いていると、書きぞめの練習をしているクラスがありました。書きぞめは、年末年始の風物詩。もうそんな時期になったのですね。

ところで、先日は本校の開校50周年記念音楽会をご鑑賞いただき、ありがとうございました。やはり保護者の方に発表する子どもたちはとても緊張していましたが、とてもよい経験になったと思います。発表が終わり退場する時の誇らしげな表情。小学生とは思えない大人びた姿にとっても嬉しくなりました。保護者の皆様の大きな拍手も子どもたちの励みになったことと思います。本当にありがとうございました。



立派な姿で立つ1年生。



たくさんのお客様を目の前にして。



緊張をほぐすために、こんな工夫をした先生。

ミュージズの舞台上立つ5年生。ビデオをコミュニティルームで上映しています。



そして、昨日（18日）、廊下を静かに移動する子どもたち。大きな行事の後、子供たちが落ち着かなくなることもあれば、逆にとてもしっかりと行動できるようになることがあります。その違いは「行事を通して何を学んだか」です。友だちと協力することの大切さを本当に実感した子どもたちは、普段の行動もしっかりできるようになるのだと思います。こんなふうに、子どもたちの成長を見ることができると、とても嬉しくなります。



## 交通安全について



本校は、これまで保護者の皆様やPTA 校外委員会、見守りボランティアの皆様にご協力いただき、子どもたちの登下校の安全を守ってきました。今年度、その活動が認められ、「所沢市交通安全推進協議会」から表彰されました。(16日に表彰式があったため、同日のドッジボール大会に行けずすみませんでした!) これまでの皆様のご協力に心より感謝申し上げます。

ただし、つい先日「ほっとメール」でお知らせしたとおり、本校児童が下校中に自転車に後ろから轢かれるという事故も起きています。この地域は交通量が大変多く、**気を抜くと「命に関わる事故」が起きてしまうのではないかと**、あらためて強く思いました。ちゃんと気を付けて歩いているのに事故にあうかもしれない。子どもたちには、繰り返し伝えなければならないと思います。どうぞこれからも美原っ子が安心して学校に通えるよう、ご協力をお願いいたします。



情報提供を呼び掛ける看板。何かありましたら、所沢警察署へ。

## 美原山の「あるもの」

学校日より8・9月号に、美原山の工事が終わり、てっぺんに「あるもの」が付けられたと書きました。実は、そのあと、強風で「あるもの」が落ちてしまい、しばらくそのままになっていました。「見に来たのに何もなかったよ」と思われた方、すみませんでした!

でも、11月に「あるもの」が帰ってきました。今度こそ、ぜひご来校の際にご覧になってくださいね。

(またまた、不破塗装さんにお世話になりました。本当にありがとうございました。)



## 「2024 ジャパンパラゴールボール競技大会」観戦

22日(金)に、4・5年生がパラスポーツで人気のあるゴールボールの国際試合を観戦しに行くことになりました。所沢市民体育館は、ゴールボールの日本代表チームの練習拠点になっており、つい先日、市役所からお誘いをいただいたものです。美原っ子たちの学習にとっても役立つと考え、4・5年生が「総合的な学習の時間」の授業として参観します。



22日・23日と市民体育館で開催され、国際試合を身近に参観できるチャンスです(しかも無料)。4・5年生以外の子たちも、23日(土)にお時間があったら、ぜひご家族で観戦ください。こんなチャンス、めったにないですよ!

詳細は、大会HPをご覧ください。

<https://www.parasports.or.jp/japanpara/goalball/>